

## Kerstin Ehrig-Wettstaedt ausgezeichnet

Kerstin Ehrig-Wettstaedt, Geschäftsführerin des Büro-Systemhauses und IT-Unternehmens Ehrig GmbH, wurde am 8. März 2016 vom Bezirksamt Charlottenburg-Wilmersdorf als „Frau in Verantwortung 2016“ ausgezeichnet.

Die als Monika-Thiemen-Preis bekannte Ehrung wird jährlich an eine Unternehmerin im Bezirk vergeben, die sich besonders für die berufliche Entwicklung von Frauen, die Vereinbarkeit von Familie und Beruf, für gelebte Unternehmenskultur sowie die gleichberechtigte Entlohnung einsetzt. Kerstin Ehrig-Wettstaedt überzeugte die Jury, weil sie den betrieblichen Nachwuchs und die Ausbildung fördert sowie junge Eltern im Unternehmen unterstützt.

„Ich bin froh, dass meine Kinder in einer Zeit und in einem Land aufwachsen, wo die Gleichberechtigung von Frauen und

Männern schon fortgeschritten ist. Als Unternehmerin möchte ich dazu beitragen, die Gleichbehandlung auch in Hinblick auf gleiche Entlohnung voranzutreiben“, sagte sie. Das Preisgeld von 1000 Euro soll in ein Teamevent für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einfließen.